





ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DE LA DEUXIÈME CIRCONSCRIPTION DE HAUTE-CORSE DES 12 ET 19 JUIN 2022



JEAN-FÉLIX ACQUAVIVA MARIE-JEANNE ANDREANI

ari tutte è tutti*,

J'ai l'honneur de
solliciter auprès des Corses
un nouveau mandat de député
afin de poursuivre et de
renforcer la nouvelle voix de la
Corse que nous avons portée
avec détermination au Palais
Bourbon à Paris, avec mes
collègues Michel Castellani et
Paul-André Colombani.

Cette nouvelle législature doit marquer un tournant politique majeur pour la Corse, dans le cadre des négociations qui vont s'ouvrir prochainement avec l'État sur notre avenir politique et nos choix de développement.

La mobilisation populaire sans précédent du mois de mars 2022 – conséquence du sordide assassinat d'Yvan Colonna dont les circonstances doivent être éclaircies – doit désormais se muer en la construction d'une véritable solution politique pour notre île et son peuple.

Durant ces cinq années, quotidiennement, aussi bien dans l'hémicycle parisien que sur le terrain, au contact des populations de nos villes et villages, j'ai défendu les intérêts de la Corse, sans rien renier de notre histoire politique et de nos idéaux (reconnaissance du peuple corse, coofficialité de la langue, construction d'un statut d'autonomie, lutte contre la dépossession des terres...). Nous avons fait résonner ces idéaux au Palais Bourbon, de manière inédite, tout particulièrement en juillet 2018 lors de l'examen, malheureusement avorté, de la réforme constitutionnelle. mère des batailles, mais pas uniquement.

- ◆ Sur le plan politique, en faisant preuve d'ouverture et de dialogue constant avec d'autres forces politiques françaises aussi bien de l'opposition que de la majorité, nous avons établi des convergences nécessaires à l'amplification de notre action législative, notamment dans le cadre du groupe politique Libertés et Territoires que nous avons grandement contribué à créer (droit au rapprochement et de libération conditionnelle des prisonniers).
- ◆ Sur le plan législatif, de manière plus concrète, nous avons obtenu différentes victoires et avancées, comme l'adoption, en première lecture le 4 février 2022, de ma proposition de loi visant à lutter contre la spéculation immobilière ; la fin du dévoiement du Crédit d'Impôt

pour les investissements en Corse réalisés par des particuliers aisés pour l'achat de biens mis en location estivale ; la **prolongation du Crédit d'Impôt Corse pour les investissements productifs** jusqu'en 2023 pour les TPE et PME.

◆ Sur le plan social et sanitaire, nous avons obtenu la mise à plat des cœfficients géographiques relatifs au financement des hôpitaux corses ; relayé les attentes des personnels soignants dans le cadre de la crise Covid ; combattu la baisse des APL ou encore la déconjugalisation de l'Allocation adulte handicapé, etc.

Plus largement, nous nous sommes systématiquement opposés à toutes les lois qui remettaient en cause les acquis sociaux ou planifiaient un régime de retraite injuste.

Pour ce nouveau mandat, fort de mon expérience acquise durant ces cinq années, j'entends poursuivre cette démarche, secondé par Marie-Jeanne Andreani, en contribuant activement à construire le statut d'autonomie de la Corse, dans le but d'un développement équilibré et d'une amélioration du quotidien des Corses.

L'autonomie que nous voulons est celle qui peut ériger des règles visant à améliorer sensiblement les conditions de vie économique, sociale et culturelle des insulaires, notamment :

- en permettant la régulation, voire le gel, des prix du carburant et de certaines denrées essentielles :
- en construisant une fiscalité du patrimoine adaptée à l'île et son histoire, qui évite la dépossession et garantit la préservation des biens de nos villages;
- en permettant la reconnaissance des spécificités de notre agriculture méditerranéenne tout en libérerant une autonomie de production alimentaire;
- en garantissant le droit au logement des résidents corses.

Sur le court terme, j'entends concrétiser différentes initiatives et travaux parlementaires déjà entamés comme :

- faire aboutir l'examen parlementaire de ma proposition de loi sur la spéculation immobilière ;
- faire la lumière sur l'assassinat d'Yvan Colonna à la prison d'Arles par l'ouverture d'une commission d'enquête parlementaire;
- poursuivre le mouvement général de décentralisation des compétences vers la Collectivité de Corse;

- construire un statut fiscal global de la Corse et une autonomie financière progressive de la Collectivité de Corse en mettant la création de richesses produites en Corse au profit du développement de l'île;
- faire du foncier et de la propriété une priorité : fiscalité du patrimoine, question des « biens sans maître », gestion de la sortie de l'indivision, etc. ;
- garantir des moyens pour l'eau et potable et agricole et éviter la prédation d'opérateurs économiques dans ce domaine;
- obtenir des cadres financiers et règlementaires adaptés pour la santé, l'énergie et les déchets en Corse.

NI LE TRAVAIL, NI LA DÉTERMINATION NE MANQUENT

Dans le droit fil des valeurs et de la philosophie de Fà populu inseme¹, de Femu a Corsica² et du Président du conseil exécutif de Corse, Gilles Simeoni, si vous le décidez à nouveau en juin, je serai le député, accompagné de Marie-Jeanne Andreani, non pas d'un parti ou d'un camp, mais le député de tous les Corses, avec pour seule boussole la défense de l'intérêt général de l'île et de son peuple à Paris.

À l'aune de nouvelles discussions essentielles avec le Gouvernement et la majorité présidentielle, nous avons besoin de toute la force de la légitimité démocratique pour réussir à obtenir la solution politique équilibrée que l'ensemble des Corses espère pour son avenir.

DATECI A FORZA DI U POPULU PÈ DIFENDE SEMPRE DI PIÙ L'INTERESSI DI A CORSICA ET DI U SO POPULU È PER STRAPPÀ A SULUZIONE PULITICA, CHÌ L'ISULA ASPETTA DAPOI TANT'ANNI!

Donnez-nous la force du peuple pour défendre toujours plus les intérêts de la Corse et de son peuple et pour arracher la solution politique que l'île attend depuis plusieurs années.

@jeanfelixacquaviva

@jf_acquaviva

@jeanfelix.acquaviva